

Herrn Nguyen Trung Thanh möchte ich hiermit danken für seine schnelle Hilfe. Mein Problem war, dass ich einen unwahrscheinlichen Harndrang hatte, obwohl ich mich in ärztlicher Behandlung befand. Das Problem konnte durch Akupunktur beseitigt werden. Heute kann ich wieder ganz normal, ohne einen Harndrang zu spüren, mich im Alltag bewegen.

Mit einem anderen Problem -nämlich einem Fersensporn- habe ich mich auch wieder hilfesuchend an Herrn Thanh gewendet. Mehrmals wandte er die Akupunktur an. Auch hier konnte das Schmerzproblem behoben werden, so dass ich wieder normal laufen kann.

Hiermit möchte ich ausdrücklich für seine fachliche Hilfe danken.

Leipzig, den 1.Dezember 2009

  
Wolfgang Ulrich